
НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ

26 апреля в стране отмечали
День предпринимателя. Для нашей
страны это новый праздник, как,
собственно, и само понятие –
предприниматель. А накануне
этого праздника имел диалог с
одним большим полицейским
чином. Из разговора с ним я понял,
что в его незамысловатом мире и в
его системе жизненных координат
существуют лишь два типа пред-
принимателей: правильный "ком-
мерс" и неправильный. Причем, и к
первым, и ко вторым он относится
одинаково высокомерно и даже
брезгливо. Неправильный "ком-
мерс", в его понимании, это тот, ко-
торый "надел на себя корону", не
"приседает" и не делает "Ку" перед
теми, кто имеет много "КЦ", т.е.
власти и тогда этот "коммерс" за-
служивает того, чтобы его "поста-
вили на место", "обломали" и даже
возбудили уголовное дело. Это все
дословно его слова!

А правильный "коммерс", в его
понимании, делает "Ку" и перед по-
лицейским, и перед чиновником, и
перед налоговым инспектором, и
перед другими проверяющими

структурами и чинами. Мое замеча-
ние о том, что предприниматель –
это тот человек, который создает
рабочие места и блага, многим рис-
кует, начиная дело с нуля, платит на-
логи в бюджет, а потому
заслуживает уважительного отно-
шения со стороны общества, пра-
воохранителей и власти, судя по его
пустому, безразличному взгляду и
молчанию, никак не повлияло на его
мировоззрение. А жаль..

Не первый год звучат заявле-
ния, в том числе, и президента, и
РСПП, и Минюста, и ГД о необхо-
димости декриминализировать
ряд экономических преступлений.
Согласитесь – абсолютно правиль-
ная идея! Ведь государству го-
раздо выгодней не в тюрьму
посадить предпринимателя за ма-
лозначительное экономическое
преступление и разорить его биз-
нес, оставив сотрудников пред-
приятия без работы, а дать
возможность реабилитироваться
перед государством, заплатив по-
ложенные налоги и штрафы и про-
должить созидать.

Ведь зачастую, субъектами
правонарушений в сфере эконо-

мической деятельности выступают
в основном лица, осуществляю-
щие предпринимательскую дея-
тельность, для которых последние
годы стали серьезным испыта-
нием на устойчивость. А что мы
имеем по факту? По данным МВД
в 2022 году выявлено более 111,4
тыс. преступлений данной катего-
рии и это очень большая цифра, за
которой поломанные судьбы, ра-
зоренный бизнес и десятки тысяч
новых безработных. В 2019–2021
годах количество уголовных дел по
"предпринимательским" статьям
Уголовного кодекса росло каждый
год, а в Москве, например, пред-
приниматели составляли 15% от
всех, кто находился в СИЗО.

Прибавьте к этим цифрам, по
прежнему, огромные проблемы с
получением разрешений на строи-
тельство, с вводом построенных
предпринимателями капитальных
объектов в эксплуатацию, под-
ключением к коммунальным сетям и
мы получим безрадостную картину
"поддержки" бизнеса, о которой
много лет говорится, но слишком
мало по прежнему делается. Не-
обходимы более решительные и
кардинальные меры и особенно се-
годня, когда страна столкнулась с
беспрецедентными экономиче-
скими вызовами. Например, осво-
бодить предпринимателей от
получения разрешений на строи-

ДЕПУТАТСКИЙ КОНТРОЛЬ

Депутат Мособлдумы от СРЗП Александр Волнушкин  посетил Солнечно-
горские очистные сооружения, расположенные в д. Осипово.

"Вид такой, будто авария на нефтепроводе в Солнечногорске произошла.
Выяснял с представителями Солнечногорского ЖКХ причины. Но, оказывается,
с их слов, сейчас все в норме: были сложности с илом недели три назад, потому
что насос не работал и ил в реку попал. Но это, якобы, не опасно. Так дело не
пойдет! Опасно или не опасно будет определять специализированная лаборатория. Она же установит и сумму экологического
ущерба, в случае превышения норм ПДК. По воздуху уже несколько недель превышение по сереводороду, что зафиксировано
лабораторией Мособлэкомониторинга. Завтра депутатский запрос направлю Министру экологии МО Фирсову Тихону Михай-
ловичу с целью проведения контрольно-надзорных мероприятий по выявлению нарушений природоохранного законодатель-
ства Московской области",- сказал Александр Волнушкин.

Депутат от партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ" Вадим Попов посетил
деревню Борки в городском округе
Клин. "Здесь, совместно с городской
Администрацией, мы занимались вопро-
сом строительства внутриквартальных
дорог вокруг 147 земельных участков,
выделенных многодетным семьям
Лобни ещё в 2016 году. Осенью про-
шлого года дороги к участкам всё же
удалось построить",- пояснил депутат.

Дорога, по словам депутата, получи-
лась неидеальной, но главное, считает
депутат – она построена. Теперь лоб-
ненцы уже могут пользоваться своими
участками и, наконец, начать собственное
строительство. Раньше у них не было
такой возможности.

"После нашей встречи с подрядчи-
ком, который выполнял работы, сегодня
его сотрудники ещё раз прошлись техни-
кой по дорогам, разровняв бугры, а также
в недостающих местах досыпали асфаль-
тобетонную крошку",- добавил Попов.
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КАК ЧАТЛАНИН ДЕЛАЛ...

СОЛНЕЧНОГОРСК

По приглашению жителей
деревни Малые Вязёмы,
депутат одинцовского Со-
вета Станислав Водонаев и
член Совета местного отде-
ления партии "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ"
Николай Полянский при-
няли участие во встрече, на которой обсуждалась ситуа-
ция в ЖК "Подкова".

"В данный момент очевиден конфликт между управляю-
щей компанией и частью собственников многоквартирного
дома. Нами принято решение о направлении обращения в го-
сударственную жилищную инспекцию Московской области,
в котором будут изложены все факты. Мы хотим помочь
людям придти к консенсусу", – говорит Станислав Водонаев.

ОДИНЦОВО
Состоялся личный приём граждан, который провела де-
путат городского Совета в Королеве, руководитель мест-
ного отделения партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА
ПРАВДУ" Анна Чуканина.

"Разноплановые вопросы, касающиеся как личной, бы-
товой жизни, так и общественного пространства, социаль-
ной жизни поднимали заявители. Например, с
председателями советов многоквартирных домов мы встре-
тились в общественной приёмной, изучили документы и об-

судили актуальные
вопросы капитального
хозяйства. Также обошли
территорию по различ-
ным точкам, отметили
нюансы, которые тре-
буют проработки, чем и
будем заниматься", –
сказала Чуканина.

КОРОЛЁВ

ЛОБНЯ

тельство на объекты до 1000
квадратных метров, уточнить
формулировки 159 статьи УК, по
которой правоохранители осо-
бенно "любят" возбуждать уго-
ловные дела в отношении
предпринимателей и по другим
"экономическим" статьям.

По данным ВЦИОМ, за 30
лет в нашей стране заметно
выросла доля граждан, кото-
рые ни при каких условиях не
хотят заниматься бизнесом:
если в 1992 г. таковых было
47%, то в наши дни их более
65%. Почему так случилось?
Почему у все большего количе-
ства юных россиян финансовое
благополучие ассоциируется с

работой в органах власти, пра-
воохранительных и фискальных
структурах, естественных мо-
нополиях? Ответы на все эти
"почему" на поверхности и из-
менить ситуацию в сфере
предпринимательской дея-
тельности, дополнительно за-
щитить бизнесменов от
неоправданных придирок и
уголовных преследований – ис-
ключительно полномочия вла-
сти и государства. Получим ли
мы эти ответы? Увидим ли пе-
ремены или бизнес продолжит
"приседать" и делать "Ку"
перед каждым, имеющим
много "КЦ"? Время покажет...

Игорь ЧИСТЮХИН

"Если у меня немножко КЦ есть, я имею право носить жёлтые штаны, и
передо мной пацак должен не один, а два раза приседать. Если у меня
много КЦ есть, я имею право носить малиновые штаны, и передо мной
и пацак должен два раза приседать, и чатланин "Ку" делать, и эцилопп
меня не имеет права бить по ночам..." Цитата из к/ф Кин-дза-дза".

"КУ"



Модный возраст
«Модный возраст» дефилирует и порхает по всему

Подмосковью. Объединяет женщин и помогает инте-
ресно проводить досуг. Идея, исполнителем которой
стала Ирина Карнова, воплотилась при поддержке депу-
тата Московской областной Думы Анатолия Никитина и
сооснователя Фонда «Всегда Рядом» Светланы Ушако-
вой. Среди участниц – женщины элегантных лет разных
профессий и интересов. 

Это бывшие учителя, бухгалтеры, юристы. Проект
помогает им понять, что возраст – это всего лишь цифра
в паспорте, и всегда можно начать пробовать себя в чём-
то новом: обучиться модельной походке и искусству ви-
зажа, подготовиться к модному показу, найти надежных
подруг. Каждая женщина хочет быть красивой и активной,
а после 40 лет жизнь становится только ярче и интерес-
нее. С нами уже Луховцы, Коломна, Мытищи, Одинцово,
Лобня. Приглашаем милых дам присоединиться к «Мод-
ному возрасту». 

Сила женщины. История судеб
За время СВО вся Россия увидела, как женщины из

разных регионов помогают фронту. Проект "Сила жен-
щины. Истории судеб" в мини-фильмах рассказывает ре-
альные истории женщин Подмосковья в приближении
Победы. 

Они по своей инициативе открывают производства
для пошива теплой одежды солдатам, вяжут маскировоч-
ные сети, собирают гуманитарную помощь. 

Начини свое дело
Это проект, направленный на вовлечение в предпри-

нимательскую деятельность граждан с активной жизнен-
ной позицией.  В рамках бесплатного курса «Начни свое
дело» предприниматели получают базовые теоретиче-
ские знания и практические навыки ведения бизнеса.

В потоке курса от 30 до 100 слушателей. Часть вы-
пускников уже зарегистрированы, как юридические лица
и делятся своими успехами с новыми слушателями. Участ-
никам каждого потока обязательно устраивают встречи с
владельцами действующих крупных бизнесов региона.

«Начни свое дело» уже работает в Коломне, Воскре-
сенске, Шатуре, Раменском, Жуковском. Основателями
проекта Светланой Ушаковой и Ириной Тимковой достиг-
нуты договоренности о запуске курса в ближайшее время
в Егорьевске, Сергиевом-Посаде, Бронницах.

Проводятся переговоры со всеми муниципалите-
тами области. 

Русские шашки – народная игра
По всей Московской области активно проходят лю-

бительские турниры и мастер-классы в рамках проекта
«Активное долголетие», к которому можно присоединить
в любой момент и улучшить навыки игры, а также обыг-
рать не только товарища, с которым пришел или позна-
комился на проекте, но и настоящего гроссмейстера.

Депутат Московской областной Думы Анатолий Ни-
китин сделал дворам Подмосковья подарок к летнему се-
зону. Подарил шашечные наборы и теперь можно
обыграть соседа или родственника, как в старые добрые
времена – на скамейке у подъезда.  

Шашки на фронт
Закуплено более 2000 наборов шашек и передано в

зону СВО, через волонтеров.
«Когда находится свободная минута и нужно от-

влечься от происходящего – обыграть товарища в шашки
– отличная идея», – поделился впечатлением один из бой-
цов, которому подарили шашечный набор.

«В каждую коробочку с шашками мы вложили по
письму от школьников Московской области. Чтобы наши
бойцы, которые каждый день приближают победу и чув-
ствовали поддержку из тыла», – рассказывает Мария Се-
менова.

Добрый день рождения
Добрый день рождения – это про-

ект, который придуман и реализован
Федерацией шашек Московской обла-
сти, чтобы поддержать детей, чьи семьи
находятся в трудной жизненной ситуа-
ции и приобщить ребят к интеллекту-
альной игре в шашки.

В муниципалитетах Московской
области регулярно проходят праздники
для ребятишек из малообеспеченных и
многодетных семей, воспитанников се-
мейных и реабилитационных центров.

Добровидение – Дети. Подмосковье
Областной фестиваль народного творчества «Доб-

ровидение-Дети. Подмосковье» призван способствовать
сохранению и развитию исконно-русской песенной, тан-
цевальной и музыкальной культуры, напомнить о тради-
ционных ценностях, воспитывать в детях патриотизм. Его
участники – лучшие творческие детские коллективы и
одаренные ребята из Московской области.

Комната добра
Это место, где

каждый может безвоз-
мездно передать
новые и качественные
б/у вещи тем, кто в них
нуждается.  И любой
желающий сможет
примерить и бес-
платно забрать одежду
и обувь, которая ему
подходит. Проект объ-
единил стремление от-
зывчивых и добрых
людей безвозмездно
делиться вещами с
теми, кто в этом нуж-
дается.

Помощь бойцам СВО и их семьям
Проект по помощи бойцам и их близким объединяет

семьи военных, раненых и погибших. Он призван оказы-
вать им любую поддержку – от моральной до материаль-
ной. Этот проект дает возможность семьям военных
чувствовать себя частью большого сообщества, которое
поддерживает друг друга в трудные моменты.

«Мы предоставляем финансовую помощь, продукто-
вые наборы, лекарства и другие необходимые вещи. Од-
нако, самое главное – это показать бойцам и их семьям,
что у них есть поддержка, что мы ценим их и всегда го-
товы помочь. В партии мы приняли решение брать шеф-
ство над семьями бойцов. Каждый депутат курирует
минимум одну семью. », – делится Мария Семенова.

2 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ ВСЕГДА РЯДОМ

ПОМОГАТЬ НАДО ДЕЛАМИ. БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД «ВСЕГДА РЯДОМ»

А ТЕПЕРЬ О ПРОЕКТАХ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОГО ФОНДА «ВСЕГДА РЯДОМ»

«Чтобы сердце не черствело –
нужно людям помогать. 
Искренне, с любовью, беско-
рыстно. Проявлять участие к
каждому», – убеждена пред-
седатель отделения Партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» в Коломне и руко-
водитель двух некоммерче-
ских организаций Мария
Семенова.  Основатели Благотворительного фонда «Всегда рядом»

Мария Семенова (слева) и Светлана Ушакова 
Сергей Миронов, Мария Семенова, Анатолий Никитин
после рабочей встречи в Государственной Думе

«Мы со Светланой Ушаковой осно-
вали Благотворительный фонд «Всегда
рядом, чтобы подарить частичку тепла
каждому, кто в этом нуждается. Мы выра-
жаем благодарность всем жителям Под-
московья, которые присоединились к
работе нашего Фонда. Вместе – мы сила.

Отдельные слова признательности
за помощь в добрых делах хочется ска-
зать депутату Московской областной
Думы Анатолию Никитину. Это политик
с огромным сердцем, которого ценят,
как однопартийцы, так и граждане Мос-
ковской области», – добавляет Мария
Семенова.

Присоединиться к проектам – легко. Можно написать в личные сообщения
любой из социальных сетей. Наведите мобильный телефон в режиме фото на
изображение. Нажмите на ссылку, которая появится на экране – и вы попадёте
на страницу социальной сети.

ФЕДЕРАЦИЯ ШАШЕК 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД
«ВСЕГДА РЯДОМ» 

АНАТОЛИЙ НИКИТИН  



В Московской области по инициативе депутата област-
ной Думы Анатолия Никитина был открыт Центр справед-
ливости. Специалисты Центра – квалифицированные
юристы, которые бесплатно помогают решать юридиче-
ские вопросы граждан. Быстро, с вниманием к каждому
обращению. Совершенно бесплатно.

Анатолий Никитин рассказывает: «С начала года в
Центр поступило уже сотни обращений. Темы самые
разные, начиная от помощи в досрочном выходе на пен-
сию, заканчивая выделением земельного участка по
соцпрограмме для многодетной семьи.

Специалисты Центра сопровождают каждого до ре-
зультата. Поясняют, какой пакет документов необхо-
димо собрать, в какое учреждение отнести, какие услуги
можно получить онлайн, на какие меры поддержки в

принципе могут претендовать
жители Подмосковья. 

Нет «маленьких» или
«больших» проблем. Мы пони-
маем, что за каждым вопро-
сом стоит человек, его боль,
его судьба. Поэтому помощь

оказываем бесплатно, в полном объеме. Иногда, дей-
ствительно сложно получить консультацию в уполномо-
ченных органах или выйти на контакт с конкретным
ведомством». 
Реальная помощь

Жительница Подмосковья Анна поблагодарила специа
листов за консультацию по теме банкротства. Женщина
осталась без работы, с кредитными обязательствами. Ей
рассказали, как можно решить вопрос долгов во внесудеб
ном и судебном порядке. 

На жителя региона Петра, наоборот, оформили кре
дит мошенническим путем. И тут юристы пояснили, как
можно избежать выплат и что делать, чтобы на преступ
ников завели уголовное дело. 

Большой процент обращений связан с оказанием по
мощи семья участников СВО. Традиционно вопросы вызы
вает и тема ЖКХ.  

Диалог с людьми необходим. Больше всего претензий
про «власть ничего не делает» поступает, когда чиновники
и ведомства закрыты, до них не достучаться. Отчасти по
этому мы создали Центр справедливости, чтобы люди
знали, что их слышат и ждут. 
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Председатель Павлово-Посадского отделения партии "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ" Анна Суница 
приняла участие в доставке гуманитарной помощи в детский дом
города Лутугино Луганской области. 

В детский дом волонтёры приехали 25 мая, чтобы стать
участниками Последнего звонка. 250 воспитанников этого
учреждения, в основном, сироты. Их родителей забрала
война. Согреть заботой детские сердца, подарить душев-
ную теплоту и осуществить детские мечты – это была глав-
ная задача участников гуманитарной акции. Именно для
этих ребят павловопосадцы стали добрыми волшебниками.
Активно поддержали акцию и справедливороссы местного
отделения Павловского Посада. 

Акция "Павловский Посад – детям Луганска", которая
была организована по инициативе главы городского округа
Павловский Посад Дениса Семенова, объединила людей.
Меньше чем за месяц были приобретены 250 подарков  на
сумму почти 4 млн. рублей. Депутаты, общественные дея-
тели, предприниматели, сотрудники администрации, про-
стые жители округа. Подарки покупали все, желая
порадовать  всех воспитанников детского дома. "Самым  тро-
гательным событием стал сам праздник. Сотни светящихся
детских глаз, улыбки и смех! Ребята в этот день, действи-
тельно, были счастливы! Пусть таких счастливых моментов в
жизни этих ребят будет больше. Спасибо каждому, кто помог
осуществить детские мечты", сказала Анна Суница.

Довольно часто к окружным депутатам обращаются жители с
вопросами, которые находятся не в зоне их компетенций, но
решать их нужно.
В феврале, по инициативе сенатора от партии СРЗП Ольги Епи-
фановой, состоялся Всероссийский форум «Женщины России
– Zа Победу». На форум были приглашены представительницы
женских организаций со всей страны, чтобы рассказать о своём
вкладе в общее дело, дело направленное на благотворитель-
ность и волонтёрство в период СВО. Гостями мероприятия стали
известные женщины России, депутаты Государственной Думы,
сенаторы Российской Федерации, участники СВО, волонтёры,
деятели культуры, священнослужители.

«На личный приём ко мне обратились мамы мобилизо-
ванных на территории Пушкинского округа, чтобы я помогла
скоординировать между собой работу неравнодушных
людей для помощи в зону СВО. Так как наши мобилизован-
ные находятся в разных частях, то иногда необходимо коор-
динировать и отправлять помощь через другие регионы.
Встретились с Ольгой Епифановой, рассказала ей об ос-

новных трудностях, с ко-
торыми приходится
сталкиваться семьям мо-
билизованных, прожи-
вающих на территории
округа. По нескольким
случаям, в рамках этой
встречи, нам удалось
найти пути решения во-
просов. Радует "чувство
локтя", которое, несо-
мненно, присутствует в
нашей партии", – проком-
ментировала итоги
встреч на форуме его
участница депутат Совета
депутатов Пушкинского
округа Ольга Привалова.

Ольга ПРИВАЛОВА

ПУШКИНО: 
ЖЕНЩИНЫ РОССИИ – ZА ПОБЕДУ

СОТНИ ОБРАЩЕНИЙ – СОТНИ СПРАВЕДЛИВЫХ РЕШЕНИЙ
В ПОДМОСКОВЬЕ ПРОДОЛЖАЕТ ПОМОГАТЬ ЛЮДЯМ
«ЦЕНТР СПРАВЕДЛИВОСТИ»

Обратиться в Цент справедливости в Подмосковье можно по телефону: 8 800 511 23 93
Вы можете задать свой вопрос в ВК – наведите камеру смартфона на изображение, пройдите
по ссылке и оставьте свое обращение 

ПАВЛОВСКИЙ ПОСАД: ДЕТЯМ ЛУГАНСКА
Самый большой субботник в Сергиевом Посаде прошёл
в микрорайоне Углич. В мероприятии приняли участие
около полутысячи человек. Многие пришли целыми
семьями. Инициатором акции выступил руководитель
Сергиево-Посадского отделения партии «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» депутат Андрей Мардасов.
Его активно поддержали коллеги по Совету депутатов,
предприятия и организации города.

В результате общих усилий удалось не только
убрать большую территорию, но и полностью заме-
нить на новые лавочки и урны, а также посадить в
сквере более полусотни деревьев и кустарников.
Всех участников субботника накормили пирогами и
бутербродами, напоили чаем.

Несколько лет назад там, где сейчас цветут яб-
лони и сирень, кипели нешуточные страсти. Пустырь,
где теперь зеленеет сквер, чиновники хотели отдать
под частную коммерческую застройку. Андрей Мар-
дасов вместе с другими жителями встали на защиту
территории и не только не дали продать землю, но и
создали здесь прекрасное место для отдыха горожан,
доказав, что бороться за правое дело и победить аб-
солютно реально.

Теперь Андрей Мардасов с коллегой по округу
каждый год организуют здесь субботники и празд-
ники, а на Новый Год наряжают ёлку. Всё здесь дела-
ется дружно. Осталось только выбрать название
молодому скверу. Большинство жителей склоняются
к названию – «Дружбы».

СЕРГИЕВ ПОСАД: СУББОТНИК НА УГЛИЧЕ

На прошлой неделе в кинозале музея Победы на Поклонной
горе состоялась премьера фильма «Допустимые потери»
(режиссёр – А. Сергеев, продюсер – А. Жигулин). Коротко-
метражная художественная картина, длительностью 26
минут, документально показывает события, происходившие
в 2022 году в Мариуполе, Волновахе и других городах при их
освобождении.

БРОННИЦЫ: 
ФИЛЬМ «ДОПУСТИМЫЕ ПОТЕРИ»

Фильм снят в разбитой больнице города Волноваха сразу после его освобождения,
сюжет основан на свидетельствах очевидцев, а вся съемочная группа и актеры – жители
ДНР. На премьерный показ фильма был приглашен депутат, руководитель местного от-
деления партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Дмитрий Амелин.

«Наш друг – Алексей Жигулин – стал продюсером фильма. Сейчас Алексей нахо-
дится на передовой, поэтому не смог присутствовать лично и записал видеообращение.
Сразу после показа, неожиданно для меня, мне дали слово. Сказал все, что было на
душе, рассказал как познакомились с Алексеем в только-только освобожденном Ма-
риуполе, поблагодарил причастных к созданию кинофильма, таких картин действи-
тельно должно быть больше! Потому что такие настоящие фильмы подтверждают, что
наши военнослужащие, находящиеся сейчас в зоне проведения СВО, делают правое
дело», – прокомментировал Дмитрий Амелин.
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МЫ В ОТВЕТЕ ЗА ТЕХ, КОГО ПРИРУЧИЛИ? 
«КОГДА ВЫ ПОСМОТРИТЕ В ГЛАЗА ЖИВОТНОМУ, 
ВЫ УВИДИТЕ БЕЗУСЛОВНУЮ ЛЮБОВЬ» 

БРОСАЮТ ИЗ-ЗА БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТИ
Подмосковный приют «Нэсси» стал домом для десятков
животных. В основном, кошек и собак, но есть и попугаи,
еноты, лисы. Даже диких утят недавно принесли. 

«Каждый здесь со своей трагичной судьбой, многие
пережили человеческую жестокость», – говорит Елена
Исаковская, владелица приюта. Здесь она и хозяйка, и во-
лонтер, и основной спонсор. Да и не приют это вовсе,
просто частный дом, где люди живут помощью животным.
«Назвала его в честь своей первой собаки. Волонтеров не-
много. Постоянных практически нет – мало кто готов
жертвовать своим временем и силами. А вот забот хва-
тает: каждый день кормить, убирать, лечить. Если живот-
ное только поступило, то придется его еще и выхаживать,
возить по клиникам, порой вытаскивать с того света. Сей-
час животных стало больше.  Кто-то уехал из страны и не
нашел билета для друга. Кому-то просто стало тяжело со-
держать собаку. И забирать животных стали меньше.   Но
чаще всего причиной расставания становится банальная

безответственность – не стерилизовал питомца и выбро-
сил потомство на помойку. Или просто отказался от кошки
или собаки, потому что «портит мебель», «ночью скулит»
и так далее. Личный комфорт превыше всего» – делится
Елена.

ПОМОГУ С ТЕРРИТОРИЕЙ И КОРМАМИ
Недавно приют «Несси» навестил депутат Мособлдумы
Анатолий Никитин. Владелица поделалась, что она взяла
в аренду участок недалеко, чтобы проще было выгули-
вать животных. 

Депутат пообещал оказать содействие с установкой
забора. Анатолий Никитин также пообещал договорится
с поставщиками кормов, которые ведут производство на
территории Подмосковья, о регулярных поставках в
«Несси». 

«Удивительные люди. Через их заботливые руки про-
шло уже больше 1000 животных. Конечно, хочется их под-
держать» – Анатолий Юрьевич уверен, что
финансирование частных приютов и помощь общества, в
том числе волонтерская работа, могли бы частично ре-
шить острую проблему с бездомными животными.

ЗАКОН ДОЛЖЕН БЫТЬ НЕ НА БУМАГЕ, А В СЕРДЦЕ
«Почему сейчас на государственном уровне обсужда-
ется возвращение к убийству бездомных собак и
кошек? Потому что по действующему закону об ответ-
ственном отношении местная власть должна строить
государственные приюты, отлавливать собак, стери-
лизовать и оставлять там, либо возвращать в среду
обитания. 

Но так как строить – это дорого, долго, да и вообще,
как говорят некоторые «зачем?», то куда проще, по их ло-
гике, конечно, истребить. Но я в корне не согласен с такой
постановкой вопроса. Во-первых, можно грантами под-
держать частные приюты. Они построены, люди там есть,
им нужны только корма и ветпомощь, как правило. Это на-
много дешевле, чем держать на балансе государственный
приют.

Во-вторых, закон должен регулировать ответствен-
ность не только властей, но и владельцев животных. Если
собака проявила агрессию – отвечаешь по полной стро-
гости» – рассуждает Анатолий Никитин.

По словам депутата, во многих странах регулируется
даже деятельность заводчиков. Нельзя просто так пло-
дить щенков, на это необходимо разрешение. Если ты не
профессиональный заводчик, питомец должен быть сте-
рилизован. 

«Конечно, нужно усилить профилактическую работу в
обществе в целом. Собаки не попадают на улицу сами по
себе. В этом всегда виноват человек. Не подобрать слов,
чтобы выразить сочувствие пострадавшим от нападения
животных и их близким.

В то же время, понимаешь. Что проблему создали
мы – люди. Мы довели ситуацию до крайности, мы не ре-
шили вопросы с ответственностью за отказ от питомцев,
мы не нашли возможности стерилизации.

С одной стороны, как отец, я понимаю родителей, ко-
торые не хотят, чтобы их дети были в опасности. Я абсо-
лютно с ними согласен. С другой, опять же как
многодетный отец, я не знаю лучшего способа привить
детям чувство милосердия, заботы, кроме как научить от-
ветственному обращению с животными. Ведь много лет
назад классик сказал: «мы в ответе за тех, кого при-
ручили», – говорит Анатолий Никитин.

«Мерило человечности – любовь к живот-
ным» – убежден депутат Московской област-
ной Думы Анатолий Никитин. Политик
поддерживает приюты и убежден, что любовь
к братьям меньшим необходимо прививать
людям с детства. 

Я около 500 рублей ежемесячно плачу за утилизацию
мусора, с 1 декабря тариф увеличили более, чем на 8%.
Не буду говорить про то, что зарплата при этом осталась
на прежнем уровне, т.к. мой наниматель не имеет отноше-
ния к идее повышения тарифа. Не это важно.

Волнует другое. До «мусорной реформы» плата за эту
услугу входила в стоимость услуги по обслуживанию дома
и была в 4 раза меньше.

Нам обещали, что в рамках реформы в области ис-
чезнут мусорные свалки, мусор будет сортироваться и
пускаться во вторичную переработку, частично сжигаться,
будут построены современные и безопасные предприя-
тия по утилизации мусора.

В области около 260 миллионов метров квадратных
жилых площадей. С учётом тарифов на обработку ТКО,
сумма сбора только по жилой недвижимости составляет
около 26,5 млрд. рублей в год. Плюсуем нежилую недви-
жимость – сбор за мусор по совокупности ежегодно со-
ставляет порядка 50 млрд. рублей. Учтём инвестиции
бюджетов в рамках частно-государственного партнёрства
на решение мусорной проблемы, получается сумма, ис-
числяемая не одной сотней миллиардов рублей за 5 лет
реформы.

Из новостей узнаю, что «Ростех» строит 25 мусоро-
перерабатывающих заводов за 600 млрд. рублей. Значит,

один завод стоит около 24 млрд. рублей, что сильно удив-
ляет, т.к. если запросить в интернете коммерческое пред-
ложение на подобные объекты, то сумма будет на порядок
меньше.

Четверть от тарифа идёт на сбор и транспортировку
мусора, так предполагаю потому,
что этой суммы хватало на эти цели
до реформы. Значит, три четверти
собранной суммы идёт на создание
современных заводов, что в области
за 5 лет составит сумму, порядка
180 млрд. рублей.

А это 9 заводов по "ростехов-
ским" ценам или 90 заводов по ры-
ночным ценам. Где они?

Часть мусорных свалок дей-
ствительно были закрыты. Однако,
часть действующих полигонов не
только продолжили
свою работу, но и
серьезно увеличи-
лись в размерах. В
чиновничьей терми-
нологии, на полиго-
нах была проведена
« м о д е р н и з а ц и я » .
Если опираться на
данные, указанные в
территориальной
схеме обращения с
отходами, то там фи-
гурирует термин
«прирезка». Что за
ним кроется? Цити-
рую: «приоритет от-

давался строительству новых полигонов на земельном
участке существующего полигона или прирезанном к
нему земельном участке, поскольку создание любого но-
вого объекта обращения с отходами вызывает значитель-
ное социальное напряжение».

Можно много риторических вопросов задавать в дан-
ном контекте, но создаётся ощущение, что обыватели, т.е.
мы, те, кого Конституция называет «многонациональный
народ – источник власти», являемся кормовой базой
властно-коммерческой элиты нашей Отчизны. На мусоре,

на капремонте, на услугах ЖКХ и
на других социально значимых
темах мы пополняем кормушку
для кормления избранных. Чтобы
отказаться от уплаты оброка до-
статочно просто умереть, но и в
этом случае твои близкие должны
будут внести взнос на достойное
погребение. Всё, как в учебниках
по политэкономии нашей преды-
дущей Родины про «дикое лицо
капитализма».

Олег ВОЛКОВ

МУСОР И ДИКОЕ ЛИЦО КАПИТАЛИЗМА
Про антисоциальную динамику роста
цен в социальном государстве уже гово-
рено-переговорено. Но после каждого
повышения тарифов, устанавливаемых
властью, эмоции вновь заставляют на-
прягаться.
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В Московской области при поддержке депутата
Анатолия Никитина прошел первый фестиваль
«Добровидение – Дети. Подмосковье».

Иван Рогунов из Щелково в свои 12 лет уже известен
на всю страну. Он состязался в финале шоу «Голос. Дети»
на Первом канале. Мальчик поразил жюри и зрителей во-
кальными данными. 

«Даже если я не стану профессиональным певцом,
буду преподавателем музыки», – уверен Иван. 

Увидеть выступление телезвезды на сцене, и еще по-
рядка 60 ярких солистов и коллективов смогли участники
первого фестиваля «Добровидение – Дети. Подмос-
ковье», который прошел 3 июня в Коломне. 

Если у педагога горят глаза
На сцене блистали представители Щелковской

школы, ребята из Луховиц, Одинцово и других населен-
ных пунктов. Отборочный тур проходили артисты из всех
муниципальных округов Московской области. Они боро-
лись за возможность представлять регион на Всероссий-
ском фестивале в Санкт-Петербурге. 

Как отмечает наставник юных музыкантов Людмила
Борщ, у современных ребят высокий интерес к фольк-
лору, инструментальной музыке и народному
танцу. 

«Популярность народного творчества сей-
час в целом растет», – рассуждает наставник. 

«Оно стало частью патриотиче-
ского воспитания. Поэтому к фе-
стивалю «Добровидение» мы
отнеслись с большим уважением.
Такие события как раз формируют
у ребят желание заниматься ис-
конно-национальным творчеством.
Они видят, что это востребовано,
современно». 

Многое, по ее словам, зависит
от наставников. 

«Нас иногда спрашивают, как
народной музыке соперничать с

гаджетами. Так я замечу, что современные ребята более
информированные и более осознанно делают свой
выбор. Конечно, если они поют народные песни, это не
значит, что им не интересны другие направления. Но
классическое творчество формирует у них правильный
эстетический вкус, это культурная база»,- рассуждает
преподаватель. 

Базовая задача – сохранить культурное наследие
«Добровидение» появилось в России в 2016 году при

поддержке первой женщины – космонавта Валентины Те-
решковой и депутата Госдумы Олега Нилова. Фестиваль
стал ответом на международную травлю России даже на
уровне музыкального творчества. 

В Подмосковье этим летом он прошел впервые, по
инициативе депутата Московской областной Думы Ана-
толия Никитина. 

«Основная цель – это поддержка и развитие русской
народной культуры в регионе», – говорит депутат. «Со-
всем недавно президент Владимир Путин на заседании
Совета по межнациональным отношениям очень точно
заметил, что необходимо защищать культурный код каж-

дой народности. Уверен, у ребят, которые сегодня вышли
на сцену, формируются правильные ценности – они
лучше понимают, чувствуют свое историческое наследие.
Моя задача, как представителя государства, да и просто
многодетного отца, – содействовать возрождению тра-
диций, воспитывать поколение, на которое страна может
опереться в трудную минуту», – подчеркивает политик.

Сохранить разнообразие и самобытность
Другая задача фестиваля – показать уникальность

каждой народности на территории России. 
«У нас удивительная страна. В ней проживает по-

рядка 190 национальностей. Представьте, почти 200 раз-
ных языков, традиций, песен, костюмов. Живем в мире и
согласии. Уверен, это взаимное уважение и поддержка
должны передаваться из поколения в поколение. А как
это сделать, если мы не будем знать друг про друга
ничего? На фестивале такая возможность ближе узнать
национальные традиции есть.

Мои деды – казаки. Говорили на суржике. И воспиты-
вали меня на принципах уважения, трудолюбия, душев-
ной щедрости. На своих примерах показывали ценность
отношений, отваги и благочестия. 

Россия – огромная, многоликая страна. Помните
свои корни. Передавайте детям традиции и опыт пред-
ков. Величие и сила страны – в многообразии», – считает
Анатолий Никитин.

На «Добровидение-Дети. Подмосковье» ребята состя-
зались в сольном и ансамблевом народном пении, инстру-
ментальном и хореографическом народном творчестве.
Всех участников отметили грамотами и призами. 

Поздравляя ребят, депутат Мособлдумы Анатолий
Никитин подчеркнул, что с таким стартом фестиваль
может стать традиционным для Подмосковья.

В адрес Ценрального аппарата партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
поступило обращение благотворительно
фонда "Дельфины", оказывающего по-
мощь детям с ограниченными возможно-
стями из Донецкой Народной Республики.

В настоящий момент фонд испыты-
вает потребность в лекарственных сред-
ствах для своих подопечных. По
поручению Центрального аппарата, обра-
щение было рассмотрено мест ным отде-
лением партии в Одинцовском городском
округе Московской области.

2 июня члены Совета местного отде-
ления Артем Виноградов и Николай По-
лянский передали лекарственные
средства представителю фонда "Дель-
фины".

ОДИНЦОВО: 
ПОМОЩЬ БЛАГО-
ТВОРИТЕЛЬНОМУ
ФОНДУ

Состоялась экскурсионная поездка для победителей и финалистов традицион-
ного открытого конкурса детского рисунка на призы депутатов г.о. Бронницы
к 62-й годовщине полета Ю.А.Гагарина в космос.

Конкурс организован силами местного отделения партии "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ". Руководитель местного отделения партии СРЗП
Дмитрий Амелин, депутаты городского Совета Александр Телешов и Светлана
Чиндяскина, помощник депутата Сергей Широков уже в третий раз своими си-
лами проводят мероприятие для детей из Бронниц. В этом году лауреаты кон-
курса посетили планетарий Центрального дома Российской армии им. М.
Фрунзе в Москве.

"Нашим конкурсантам рассказали интереснейшую программу и, я уверен,
что они узнали много нового! А уж сколько всего нового о нашей планете, о сол-
нечной системе, звездах и созвездиях узнали родители, включая меня, я во-
обще промолчу. Планетарий небольшой, уютный, с историей, был открыт по
инициативе Георгия Жукова и в этом году празднует 65-летие. Поблагодарили
ребят за участие в конкурсе, дети довольны, и это самое главное!», – рассказал
Дмитрий Амелин.

БРОННИЦЫ: ЭКСКУРСИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ

Члены Пушкинского отделения партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ", со-
вместно с жителями округа, приняли участие в посадке растений в рамках акции "Сад
памяти".

"Посажено более 110 деревьев – яблони, плакучие ивы, вязы, клены. Восстанови-
тельная посадка деревьев проводилась в микрорайоне Дзержинец, где ранее, в на-
чале апреля, МКУ "Пушгорхоз" вырубил более 20 взрослых лип для проведения
реконструкции перекрестка на улице Дзержинского и улице Институтской, чем вызвал
массовые возмущения жителей близлежащих домов. Тогда я писала обращения в про-
фильные инстанции и обращалась к главе округа с просьбой восстановить зелёные
насаждения. Наши старания увенчались успехом: жители были услышаны и Админист-
рация предоставила растения. Своими силами мы сегодня успешно высадили деревья
в этом районе.», – сказала Некрасова.

Также депутат отметила, что новые деревья появились и на набережной реки 
Серебрянка – любимом месте для прогулок жителей города Пушкино.

ПУШКИНО: "САД ПАМЯТИ"

В ДЕТСКОМ ТВОРЧЕСТВЕ – ДУША РОССИИ
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